

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), OCTUBRE 23 de 1933

Intimación que no fué acatada

El asunto de los malos olores

Hace ya algún tiempo, la Municipalidad dictó una resolución por el cual se daba un plazo perentorio de 30 días a la cárcel local, a objeto de que tomara las medidas del caso para que desaparecieran los malos olores que desde hace rato atormentan al barrio donde está ubicado el establecimiento. Creíamos que en base a la intimación y teniendo en cuenta que la comuna defendía un asunto de salud pública, la cárcel hubiera dado cumplimiento. Pero parece que no ha sido así. Hoy un vecino del barrio de los tantos que están hartos de protestar y reclamar, nos informó que las cosas seguían igual, es decir que los malos olores no habían desaparecido. Ello

indicaría que la intimación municipal no ha sido acatada y que la cárcel ha caído bajo las sanciones penales existentes en estos casos. Ignoramos si la comuna sabe esto pero para el caso que no lo sepa, se lo transmitimos por estas líneas.

Entendemos que la Municipalidad adoptará ahora las medidas pertinentes a fin de hacer respetar su autoridad y sobre todo evitar la violación de las ordenanzas.

Muchas veces se ha dicho y repetido lo mismo sin lograr resultado. Pero en el momento es la autoridad de la comuna la que está en juego ante la falta de acatamiento de una resolución oficial.

Volverá a intensificarse la campaña de defensa

Actitud firme y decidida

La Comisión Popular Pro Defensa Económica de Misiones ha resuelto intensificar la campaña en defensa de nuestra industria madre. Dando comienzo a su tarea en la sesión celebrada el 20 del corriente tomó las resoluciones que van a continuación cuya copia oficial nos fué remitida: 1º.—En virtud de lo informado por la delegación que debió entrevistarse con el señor Gobernador del Territorio, se resuelve dar a publicidad la siguiente información: «Que el cese de actividades de la Comisión Popular Pro Defensa Económica de Misiones, se dispuso en virtud de una promesa oficial, confirmada por los telegramas que se transcriben a continuación, y que habiéndose concertado posteriormente el «Modus Vivendi» con el Brasil, dicha Comisión destacó una delegación compuesta por los señores Pedro Reca, Jaime Pagés, Guillermo Jacobsen y Ricardo Mercadal, para solicitar del señor gobernador a su regreso a esta ciudad, su impresión acerca de la posible solución al problema yerbatero que aportaría el Gobierno, pero dicha delegación no fué recibida oficialmente, como era de esperar, celebrándose la entrevista en forma confidencial.» Transcripción de los telegramas:

Doctor Juan Parola.—Posadas «Entérome complacido su telegrama y felicito esa Comisión por actitud digna y sensata que prestigia la seriedad del movimiento. Salúdalo Carlos Acuña, gobernador de Misiones.»

2º.—Se da entrada a una carta del señor director de «La Razón», que dice:

El Director de «La Razón» Angel L. Sojo, saluda con su más distinguida consideración al señor don Pedro Reca, vice presidente de la Comisión Popular Pro Defensa Económica de Misiones y al acusar recibo de su estimable del 9 del corriente, le comunica que la carta dirigida por esa prestigiosa entidad al doctor Moates de Oca no se puede publicar. Esto no quiere decir que «La Razón» no continúe su campaña en favor de los trabajadores e industriales de ese Territorio, convencidos de que estamos en la verdad de lo que ocurre.—Buenos Aires, Octubre 14 de 1933.

3º.—Se da entrada por Secretaría a las notas de la Unión Agraria Yerbatera fechadas el 14 y 17 del corriente mes, así como a las copias adjuntas. Se da lectura a las mismas y se resuelve comunicarle a la Unión Agraria Yerbatera que esta Comisión juzga eficaces las medidas adoptadas por aquella entidad gremial, y su conformidad a las notas pasadas a los señores Vice Presidente de la Nación en ejercicio y Ministro de Agricultura, protestando por los términos del protocolo adicional a los Tratados de Comercio y Navegación firmado en Río de Janeiro, y reclamándoles el cumplimiento de su promesa de solucionar favorablemente el grave problema de la producción argentina de Yerba Mate. En cuanto al punto sometido a la aprobación de esta Comisión, se resuelve tratarlo oportunamente.

Posadas, 30 de Septiembre de 1933
Doctor Carlos Acuña, Juncal 1149
Buenos Aires
«Comisión Popular Defensa Económica Misiones sesión anoche consideró informaciones hechas llegar por V. E. recibiendo significarle agradecimiento por personales gestiones y ruegale permita señor Ministro Agricultura no ser propósito esta Comisión dar carácter agresivo humana campaña defensa vida Territorio Misiones ni entorpecer diplomacia internacional nuestro gobierno. Comisión Popular mi presidencia ratifica este propósito suspendiendo actividades de la misma hasta regreso primer magistrado su próximo viaje y esforzarse tranquilizar opinión pública en la confianza patriotismo hombres gobierno solucionará satisfactoriamente en esa oportunidad nuestro gravísimo problema económico. Reiteramos a V. E. las seguridades de respetuosa consideración. Ricardo Mercadal, secretario.—Juan Parola, presidente.

4º.—Se resuelve convocar, para el día 5 de Noviembre próximo, a las Sub Comisiones del Interior, a fin de que envíen delegados con instrucciones expresas y resolver en común, la adopción de medidas energéticas a fin de despertar la atención que con justicia se merece la producción yerbatera de Misiones, sacrificada en beneficio exclusivo de los productores extranjeros. A este efecto, se designan las si-

Primo Carnera venció a Paulino Uzcudum

Por amplio margen de puntos. — La sensacional pelea fué presenciada por 60 mil personas. — Uzcudum demostró gran resistencia

Alemania no deberá armarse por que pelagra la paz. — Acuerdo entre Francia, Italia, Inglaterra y Estados Unidos

Es violenta la campaña electoral en España

Reconocimiento del soviét ruso por los Estados Unidos

Daladier solicitará hoy un voto de confianza

Comisión del Chaco

Ginebra, 23 — Anuncian de Génova que se embarcó la comisión de la Liga de las Naciones encargada de investigar el conflicto del Chaco la que se dirije a Montevideo donde esperará instrucciones respecto al desempeño de su misión.

General Kuntó

La Paz, 23 — Anuncian los diarios que el general Kuntó estuvo en esta capital donde mantuvo varias conferencias con el presidente Salamanca al que manifestó que las operaciones en el frente se van a intensificar dentro de algunos días. Kuntó regresó de nuevo al frente de batalla.

Homenaje

Capital Federal, 23—Ayer hubo una reunión de vecinos en la calle Gaona donde se acordó solicitar que se dé el nombre de Juan B. Justo, como acto de homenaje al destacado hombre público, a una de las grandes avenidas construidas so-

guientes delegaciones que tendrán por misión entrevistarse con las Sub-Comisiones del interior y formularles en forma directa la invitación:

Señores Manuel Heras, Víctor Mutinelli y Máximo Viegger; Garrupá, Candelaria, Santa Ana, San Ignacio, Corpus, Santo Pipó, Gise la, Mineral, Oro Verde. Sres. Fermín Gibaja, Cristian Castenschiold, Generoso Escudero, Jaime Pagés, Oberá, Boaplano Norte, Campo Viera, Campo Grande, Bonpland, Corro Corá, Leandro N. Alem, Cerro Azul, Olegario Andrade, San Javier, Itacuararé. Máximo Müller, Pedro Reca; Concepción, Azara, Apóstoles, San José.

5º.—Se acuerda dirigir telegramas a los Señores Presidente de la Nación y Ministro de Agricultura, protestando por la firma en Río de Janeiro del «Modus Vivendi» que cierra todas las puertas a cualquier solución del problema yerbatero de Misiones y que equivale a decretar la anulación definitiva del Territorio, como factor económico en el concierto nacional.

6º.—También se resuelve dirigirse al Dr. Matías G. Sánchez Sorondo, autor del proyecto de defensa de la yerba mate argentina, sancionada por el Senado de la Nación, significándole la trascendencia patriótica de su gesto en la hora presente, en que el P. E. de la Nación asestara un golpe mortal a los dignos esfuerzos de trabajadores, industriales y comerciantes de este Territorio, con sagrados e engrandecer, a costa de sacrificios y esfuerzos ponderables; un lejano y olvidado pedazo de suelo argentino.

Ricardo Mercadal
Secretario

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

Colón 218

bre el entubamiento del arroyo Maldonado.

Gabinele

Capital Federal, 23—Hoy a las 18 horas se realizará en la Casa de Gobierno el acuerdo de gabinete convocado por el general Justo en el que se tratarán asuntos de orden económico y financiero

Hecho de Santo Tomé

Capital Federal, 23 — Por informes obtenidos en la Casa de Gobierno, se sabe que puede darse ya por finiquitado el asunto relacionado con el hecho sangriento ocurrido en Santo Tomé cuya investigación aclaró debidamente la forma en que se produjo. Agregan los informes que el hecho no tendrá trascendencia para las relaciones diplomáticas entre el Brasil y la Argentina.

Intendente repuesto

Capital Federal, 23—La Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, se expidió en el asunto del intendente de La Plata señor Marchisotti ordenando su reposición inmediata y el procesamiento de los que le despojaron de su cargo. El fallo ha dado lugar a varios comentarios pues, con el queda desairado el propósito del vice gobernador Díaz y de sus partidarios.

Foot-Ball

Capital Federal, 23—En los partidos jugados ayer por el campeonato profesional hubo estos resultados: River Plate 5, Gimnasia y Esgrima 2; Boca 4, Chacarita 2; Independientes 3, Talleres 2; San Lorenzo 5, Atlanta 2; Estudiantes 5, Platense 1; F. C. Oeste 2, Lanús 0; Velez Sarfield 5, Quilmes 0; Tigre 1, Huracán 0; Argentinos Juniors 1, Racing 0. Este partido se suspendió a los 32 minutos a causa de haberse producido un grave accidente.

En San Juan

Capital Federal, 23 — Las noticias de San Juan son poco tranquilizadoras pues, las fuerzas del comercio y la industria así como el frente único de trabajadores se resolvieron proseguir la campaña

contra los altos impuestos que agobian a dicha provincia. Informa un diario que según los detalles dados a conocer, cada habitante de San Juan paga actualmente \$ 146 por concepto de impuestos lo que constituye una enormidad

ITALIA

Carnera y Uzcudum

Roma, 23—Despertó enorme expectativa el match de box entre el campeón mundial Primo Carnera y el pugilista español Paulino Uzcudum. Asistieron a presenciar el encuentro más de 60 mil personas entre las que se hallaba también el señor Mussolini y altos funcionarios.

La pelea fué sumamente emocionante durante todo su desarrollo, pues ambos boxeadores accionaron en forma violenta y el referee tuvo que llamar varias veces al orden a Carnera por sus golpes bajos. Al séptimo round Carnera logró derribar a Uzcudum pero este logró reaccionar rápidamente y atacó duramente a su rival. El público impaciente gritó varias veces a Carnera por que no lograba vencer a Uzcudum no obstante que este sangraba abundantemente por la nariz y la boca. Uzcudum esquivó algunos ataques de Carnera y logró también derribar a este. Después del décimo round el boxeador español daba muestras de estar cansado pero continuó la lucha hasta el final. El triunfo correspondió al campeón mundial Carnera por amplio margen de puntos.

FRANCIA

Debate

París, 23 — Ayer se inició en la cámara de diputados el debate sobre los problemas financieros. El diputado opositor Renault llevó un fuerte ataque contra el gobier-

no al que hizo algunas acusaciones calificando de desastroso el estado financiero. Habló seguidamente el jefe del gobierno señor Daladier quien pronunció un fogoso discurso y pidió a la cámara que aplazara la discusión hasta hoy que regresaría el presidente de la república M. Lebrun. Al terminar el señor Daladier fué objeto de muchos aplausos entre las que se contaron los de los socialistas lo cual indica que es probable que Daladier obtenga el voto de confianza que solicitará en la sesión de hoy. El ministro de hacienda hizo una exposición de las finanzas nacionales y exhortó a la colaboración de todos.

INGLATERRA

Constituye un peligro

Londres, 23—Un diario de esta capital dió la noticia de que París, Londres, Roma y Washington han llegado a un acuerdo para oponerse a que Alemania aumente los armamentos por constituir ello un peligro para la paz europea. Expresa el diario citado, que este acuerdo pondrá término a las discusiones y sofrenará las pretensiones alemanas

ESTADOS UNIDOS

Los soviets

Nueva York, 23 — Los funcionarios de los ministerios están preparando activamente todos los detalles para las discusiones que se iniciarán en breve entre el presidente Roosevelt y el alto comisionado de los soviets señor Litvinoff, con motivo del reconocimiento del gobierno ruso por los Estados Unidos. Los diarios asignan mucha importancia al reconocimiento del gobierno ruso y a los nuevos tratados a firmarse entre los dos países que favorecerán enormemente el desarrollo comer-

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

Compramos

YERBA CANCHADA

HERAS & HERAS

Molino Eléctrico de Yerba Mate

BELGRANO y GENERAL PAZ — Teléf. 553

POSADAS

ESCUADERO & DUFOUR

COMPRADORES PERMANENTES DE

Yerba Mate Canchada

POSADAS

UNIVERSIDAD DE MISIONES

Colón 218

CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEHIPE.

Teléfono 673

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Los Repuestos CHEVROLET Legítimos SON MEJORES

Ahora son también mucho más baratos

cial e industrial de Rusia y Estados Unidos. El representante ruso llegará a esta capital a fines de la corriente semana.

MÉJICO

Asesinato

Méjico, 23—Por cuestiones políticas ha sido asesinado el ex gobernador de Puebla señor Rafael Lara. En el estado de Monterrey continúa la lucha entre los dos bandos en que está dividida la política, pues mientras unos sostienen al gobernador revolucionario otros lo combaten. El gobierno nacional enviará fuerzas para restablecer allí la normalidad.

CUBA

Gran San Martín

Habana, 23—Se va haciendo insostenible la situación del presidente Grau San Martín cuya caída se anuncia de un momento a otro. La oposición está llevando una enérgica campaña contra el presidente quien ya cuenta con poco apoyo en el ejército.

ESPAÑA

Es violenta

Madrid, 23—Va tornándose extremadamente violenta la campaña electoral. Diariamente registran incidentes y choques sangrientos debido al apasionamiento partidista. El gobierno resolvió proceder con extrema energía y ha resuelto notificar a los partidos para que moderen sus procedimientos. Los socialistas son los que más se destacan por sus ataques a los adversarios.

Federación Misionera de F. B.

Guaraní jugando en gran forma nada pudo ante el poder del equipo blanco y negro.

El Club Guaraní hizo ayer su presentación en el field oficial de la Federación jugando un match amistoso con el Atlético Posadas, ante regular número de espectadores que desafiando las inclemencias del calor se congregó para aplaudir a sus palcares.

El debut del popular Guaraní fué en todo momento auspicioso, dejó buena impresión como calidad de juego, después de un primer tiempo que fué completamente arrollador supo reaccionar en el segundo tiempo hasta superar el score, cayendo vencido únicamente en los momentos finales ante un enemigo superior.

El Atlético Posadas no repitió sus acostumbrados performances, en el primer tiempo sus hombre jugaron desganados y perdieron muchas oportunidades de aumentar el score pero es digno del mayor elogio la reac-

ción del cuadro blanco y negro cuando sus posiciones peligraban, el once se agrandó y desmostrando su pasta de equipo campeón supo sacar ventaja. Resultado final 3 a 2.

En Candelaria jugaron el Foot Ever y Peñarol con los resultados siguientes:

Foot Ever 3 v. Indiano 2
2 de Febrero 2 v. Peñarol 1

Telegramas al Ministro de Agricultura y al senador Sánchez Sorondo

Posadas, 21 de Octubre de 1933

Excmo. Ministro Agricultura Capital Federal

Comisión Popular dirigió siguiente telegrama señor Presidente Nación que hacemos extensivo a V. E. «Comisión Popular Defensa Económica Misiones, mi presidencia, haciendo palabra empeñada por intermedio señor Gobernador Territorio suspendió actividades hasta regreso V. E. (Punto) Posteriormente sorprendió por firma en Brasil del Modus Vivendi que otorga a yerba mate de ese país franquicias y seguridades equivalentes a desalajo definitivo del mercado argentino al producto nacional (Punto) Este hecho ahora consumado contradice promesa oficial formulada por V. E. y Sr. Ministro de Agricultura transmitida por Gobernación Territorio, sobre la cual descansaba la tranquilidad de ciento cuarenta mil habitantes territorio argentino, por cuyo motivo, ésta Comisión solicita encarecidamente palabra directa de V. E. a fin restablecer confianza a población justamente alarmada Saludamos consideración y respeto. Ricardo Mercadal, secretario.—Fermín Gibaja, presidente.

Posadas, 21 de Octubre de 1933

Doctor Matías G. Sánchez Sorondo Senado Nacional Capital Federal

Comisión Popular Defensa Económica Misiones, diríjese señor senador significándole trascendencia patriótica su proyecto defensa industria madre este Territorio en esta hora de amarga decepción causada a ciento cuarenta mil habitantes suelo argentino por P. E. al firmar «Modus Vivendi con Brasil decretando muerte valiosa industria argentina de yerba mate (Punto) Constituye postrer esperanza solución equitativa y digna proyecto señor senador cuya aprobación por senado nacional creó incompatibilidad a P. E. para concertar protocolo que de ratificarse constituiría desautorización altos sentimientos racional nacionalismo legisladores argentinos manifestados ampliamente aprobando mencionado proyecto salvador economía este Territorio (Punto) Roga mos señor senador háganos saber para transmitir a pueblo Misiones justamente alarmado por mencionado protocolo su actitud en oportunidad de ratificarse el mismo. Saludamos alta consideración.—Ricardo Mercadal, secretario.—Fermín Gibaja, presidente.

Herme indo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados. San Martín 542.

VIDA SOCIAL

Enfermos

Mejorada la señora Evarista Alvarenga de Iturrieta.
—En franca mejoría, la señora Mercedes A. de Ferraris.
—Sigue siendo muy delicado el estado de la señorita Concepción Acuña que se halla enferma en Buenos Aires.
—Enfermo desde hace días, el señor Arturo Cambas.

Viajeros

De Puerto Gisela, el señor Carlos Dufaux.
—A Leandro Alem, el señor Jacobo Swier.

Tertulia

Ayer tarde se improvisó en el Club Social una amena tertulia que a los acordes de una buena música se prolongó hasta cerca de las 21 horas.

Visita oficial

El joven Alberto Dubal ha solicitado y obtenido permiso para visitar oficialmente a la simpática señorita Celina Márquez.

Edicto

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner, se hace saber por tres días que Felipe Bogado solicita cambio de apellido.
Posadas, Octubre 18 de 1933
Ramón E. Espeche

Elisa B. de Levy

Profesora de Francés

Aplazados prepara con éxito
Aviso a mis distinguidos alumnos mi nuevo domicilio

Junín 181 POSADAS

Dr. T. R. AMUCHASTEGUI

GARGANTA, NARIZ y OIDO

Asistente a las clínicas de Berlín, Viena y París, que visita anualmente EX-JEFE DEL HOSPITAL DURAN

Atenderá en esta ciudad en el PLAZA HOTEL, desde el 29 del corriente hasta el 2 de Noviembre, enfermos de su especialidad y efectuará intervenciones quirúrgicas.

En Buenos Aires, Córdoba 795 U. T. 0197 - Retiro

CONFITERIA RICHMOND

GRAN ENSANCHE

Hermoso salón para familia, muy cómodo y alegre, para barquetes y té danzant.

Al distinguido público ya le es proverbial la cordialidad de la casa, y además donde pueden saborear los ricos HELADOS y CASATTAS

Nuestros servicios de Lunchs y Casamientos, nadie puede competirlos en calidad y en precios.

SANATORIO POSADAS

DE LOS DOCTORES

HÉCTOR BARREYRO y F. OLEAGA

(Del Hosp. Alvear Bs. As.)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internar enfermos

CONSULTAS MEDICAS: Enfermedades de señora, niños, Garganta, Nariz y Oidos.

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18 horas

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

YERBA CANCHADA

DE BUENA CALIDAD

Compro por partida de wagones

PRECIO AL CONTADO

Christian Gastenschield

JUJUY 186 Teléf. 936

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola Abogado

Juan M. Areu Crespo Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Corresponsales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina Posadas (Misiones)

Agustín Luis Alvarenga Profesor Normal Nacional

Prepara alumnos del Colegio Nacional únicamente

Sarmiento 152

Teléf. 744

EDICTO

El señor Juez Letrado de Misiones, doctor Fernando Dupuy, hace saber por 30 días, haberse presentado don Armando Caracciolo solicitando prescripción trentenaria de la fracción del solar N. O. de la Manzana 101 de esta ciudad, de 2280 mts. de frente por 10,32 mts. de fondo, lindante: N más terreno mismo solar; S. parte solar S. O.; E. resto solar N. O. y O. calle San Lorenzo.

Posadas, Setiembre 29 de 1933
Luis Jorge Rojas Secretario

Establecimiento "SANTA INES"

DE PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

HOTEL APOLO

El Hotel donde se come bien y se vive mejor

EL MAS CENTRAL DE POSADAS

Baños frios y calientes. — Aguas corrientes

CONFORT e HIGIENE

PROXIMAMENTE GRANDES REFORMAS

PRECIOS REBAJADOS

San Martín 688 - Teléf. 728 - POSADAS

Siempre PLANTIER

El Dios (Baco) se fué de paseo

Para tomar copetín en el Tokio

Pero viendo los vinos (PLANTIER)

Gritó: (EURECA) ENCONTRÉ

PRECIOS DE VINO EMBOTELLADO

Tinto Reserva el litro	c/u	\$ 0.60
Reserva Blanco "	"	" 0.70
Semillon " (seco)	"	" 0.80
Sauvignon " (dulce)	"	" 0.80
Moscato " (licoroso)	"	" 0.90
Chianti Tinto (seco)	"	" 1.00

Compramos cualquier cantidad de botellas vacías de litro a \$ 0.05 cada una

PLANTIER vende manteca CENTRAL Dicen que es manteca LEGAL Otros venden manteca con GRASA Dicen que al estómago Estraga

Exijan de su proveedor la afamada manteca marca LA CENTRAL

La única Fresca, Pura y sin Grasa En venta en los BUENOS ALMACENES

UNICO DEPOSITARIO:

S. Plantier & Cia.

(Frente al Banco de la Nación)

POSADAS

Teléfono 545

(Misiones)

PARA LA TEMPORADA DE LA NATACION

RELOJES DE PULSERA

ROLEX OYSTER IMPERIAL

No dejan entrar agua — Herméticamente cerrado — Inoxidable

MODELOS DE ULTIMA NOVEDAD

RELOJERIA ALEMANA

ALFREDO ROSE

Teléf. 971

PLAZA HOTEL

LA CASA IDEAL PARA FAMILIA CON TODAS SUS COMODIDADES

BAÑOS CALIENTES, AGUA EN TODAS LAS HABITACIONES COCINA EXCELENTE, TRATO FAMILIAR, ASCENSOR, GARAGE PARA AUTOS

En breve tendrá comedir al aire libre con orquesta Vermuht danzante.

Pruebe su café, lo mejor que se sirve en Posadas

PRECIOS ECONOMICOS

San Martín 225 — Teléfono 888



Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferreteria, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

"LA PAZ DE LAS NACIONES"

de MANUEL JOSE PACHECO

La acreditada casa de Manuel José Pacheco ofrece al público los ramos de almacén, ferreteria, artículos en general ventos al por mayor y menor. Ha recibido un gran surtido de mercaderías en general y sigue recibiendo actualmente.

No admite competencia porque sus mercaderías son garantidas en calidad y reducidas en sus precios

No se deje engañar por grandes que sean los detalles de propaganda de muchas casas.

¿Por que vende artículos tan buenos y baratos? sus compras y ventas son al contado.

Visiten y se convencerán

Junín 651 al 659

Posadas—Misiones

Tienda "LA FAVORITA"

POR MAYOR Y AL DETALLE

Ropería, Mercería y Novedades.

Medias, Puntillas, Sombreros, Camisas, Corbatas, Cintos, Calzado, Artículos para Niño y Bebé.

Precios que no admiten competencia

Anexo: CASA DE CAMBIO

Calle BOLIVAR 290 :: Posadas

Al lado de la Farmacia Vicario. Frente al Banco de Londres.

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

EMPRESA DE NAVEGACION

DE JUSTO FERREYRA

SERVICIO DE CARGA Y PASAJEROS

CON EL VAPOR PAQUETE POSTAL "LUCERO"

Con salida de Posadas todos los días Miércoles a las 7 horas y de Barranqueras los días Sábado a las 8 horas

Y BUQUE MOTOR "T. A. EDISON"

Con combinación para todos los puertos del litoral hasta Buenos Aires con tarifas económicas

AGENCIA:

SANTA FÉ 413/23

Teléfono 2098

EMPRESA DE TRANSPORTES "RIZO"

Transportes terrestres de Buenos Aires a Posadas y en combinación por vía fluvial a todos los Puertos Argentinos del Alto Paraná

Garantimos buena atención, rapidez, seguridad y el máximo de economía

AGENTES:

En Buenos Aires

RODOLFO RIZO

Uruguay 1389-U. T. 2181 Darwin

En Posadas

JOSÉ R. ESPINDOLA

Buenos Aires 173 Teléf. 2211

En Apóstoles

ALFONSO RODRIGUEZ

Estación Apóstoles

¡Pocas veces visto en Posadas!

Hermosa propiedad en lotes GRAN REMATE

EL DOMINGO 29 DE OCTUBRE, a las 10 de la mañana, sobre la misma propiedad, remataré por cuenta y orden de su dueño, con títulos perfectos, convenientemente loteada, la fracción de terreno de la chacra N° 3, lote N° 7, con frentes a la continuación de las calles Buenos Aires y Félix de Azara, 140 metros más allá de la Avenida Mitre, calles arregladas, entre construcciones modernas, barrio intensamente poblado (El Palomar) dividida en 8 lotes de 12 1/2 varas de frente por 45 varas de fondo cada uno, cuatro con frente a Félix Azara y cuatro con frente a Buenos Aires, terreno altísimo, sin una piedra, donde se llegó a vender a \$ 5— el metro², base tirada de cada lote \$ 300.— m/a nacional, o sea menos de \$ 0,60 m/a la vara al contado. El comprador abonará en el acto de remate el 20 % de señal y 2 % de comisión y el saldo será abonado dentro los 8 días de efectuado el remate, al otorgarse la escritura definitiva.

Única ocasión que se presenta, para los pequeños ahorradores, especuladores y todo aquél que tenga fé en el porvenir de nuestro rico territorio.

Mayores detalles, en mi escritorio Buenos Aires 293, habrá carteles indicadores sobre el terreno.

MARINO MONTEJANO

LOTE 6

10 m. 825	12 1/2 vs.	38 m. 97 (45 vs.)	h	38 m. 97 (45 vs.)	a	12 1/2 vs.	10 m. 825
10 m. 825	12 1/2 vs.	g	b	12 1/2 vs.	10 m. 825	10 m. 825	10 m. 825
10 m. 825	12 1/2 vs.	f	c	12 1/2 vs.	10 m. 825	10 m. 825	10 m. 825
10 m. 825	12 1/2 vs.	e	d	12 1/2 vs.	10 m. 825	10 m. 825	10 m. 825

LOTE 8

MURO Y CIA.

SASTRERIA Y CONFECCIONES DE CALIDAD

Junín 339 — Teléf. 683 — POSADAS

F. H. de Pánza

Almacén - Ferreteria - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido repart. a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

Confitería y Pastelería LA PALMA

Avisa a su clientela que se ha trasladado en su propio local, Sarmiento N° 311 entre la Farmacia Colón y el Diario "La Tarde" como también su fábrica de masas y pasteles.

Se venden Masas, Postres, Pasteles, Pan dulce y Bombón al por mayor y menor. Se sirven Lunchs para casamientos y bautizos.

PROFESIONALES

Médicos

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia—Electrocoagulación y Radiobisturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496 Sarmiento 224 Posadas

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Clínica Médica

Enfermedades de los ojos

Cirugía ocular

PRESCRIPCIÓN DE ANTEOJOS

Horas de consulta de 15 a 18 horas

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.

Rivadavia 181 — Teléfono 2033

POSADAS

Dr. S. D. Moguillanes

Médico-Cirujano

Ex-Director del Hospital de Alvear

Especialista en: Enfermedades de señoras, Partos y Cirujía

atende Medicina General — Visitas y Viajes al Interior

3 de Febrero 415 — Teléfono 935

POSADAS

Abogados

Estudio Jurídico

Doctores H Arbo N. Cópulo

Cuenta con abogados corresponsales en toda la República y en el Exterior.

SAN MARTIN 429 Posadas

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Asuntos civiles, comerciales, criminales, correccionales, administrativos y de cualquier naturaleza, fuero o jurisdicción del Territorio o de cualquier punto de la República. — Sección especial para la inscripción de títulos en la Oficina de Contribución Territorial y Registro de la Propiedad de la Capital Federal.

Ramón E. Especho

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. — 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207

(Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada

Contador Público

Buenos Aires 115 Posadas

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2134

Parteras

Dominga Samaniego de Ponca

PARTERA

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

San Martín 431 Teléf. N° 533

POSADAS

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ofrece sus servicios p ofesionales

Santa Fé 61 Posadas

Blasdelina E. de Carás

Partera con diploma de Asunción y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consuntorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas. Se atiende pedidos de la Campaña

Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

LINCE

DETECTIVES PRIVADOS

Investigaciones—Vigilancias—Búsquedas—Informaciones privadas, familiares, comerciales. Corresponsales en todo el mundo. Autorizado por la Jefatura de Policía. Seriedad y reservas. Prospectos Gratis—Viamonte 851 U. T. 44-0404 Bs. Aires.

Si necesita los servicios de "Lince" dirigirse a Félix Echeverría agente en Posadas, para el territorio.

Teléfono N° 587

José Molli & Cía.

CONSTRUCTOR PROYECTISTA

Planos y presupuestos para todo trabajo perteneciente al ramo

Ayacucho 678

Teléfono 2096

Panadería y Almacén

"La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

TELEFONO 634

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHPE.

MISIONES BOLIVAR 178 PARQUE DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

TELEFUNKEN

La marca que garantiza la calidad y buen funcionamiento



\$ 224

TELEFUNKEN 231L

Integramente construido en los "LABORATORIOS DE BERLIN" y es por lo tanto una seguridad para el comprador, que no se trata de receptores contruidos por aficionados.

ACORDAMOS AMPLIAS Y LIBERALISIMAS FACILIDADES DE PAGO

Casa OTTO IMLAUER

POSADAS (Misiones)

Sucursal en:
APOSTOLES (Misiones)

HOJALATERIA y PLOMERIA

— DE —
GUILLERMO OTT

ESPECIALIDAD EN TRABAJOS DEL RAMO

Instalaciones de agua fría y caliente
Construcción de cocinas económicas

TRABAJOS GARANTIDOS — PRECIOS MÓDICOS

Córdoba 364 — Teléfono 982 — POSADAS (Misiones)
(Al lado de Julio Costa)

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal POSADAS

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

El Banco Hipotecario Nacional rematará, en el local de su sucursal en POSADAS, el día:

10 DE NOVIEMBRE DE 1933

(a las 10 horas)

CAMPO en el Departamento y Colonia San Ignacio, T. N. de Misiones, con superficie de 311 hectas. 2519 m. c., con lo adherido al suelo, formado por las siguientes fracciones: *A y B del lote 41*: linda: N. E., fracciones C y D del lote 41; S. E. fracción B del lote 42, calle en medio; S. O. calle en medio lote 31 y N. O. calle en medio fracción A lote 40. *Fracción C del lote 41*: linda: N. O. y N. E. calle en medio lote 40 y 68 respectivamente; S. E. y S. O. fracciones D y B del lote 41. *Fracciones B y D del lote 42*: fracción B linda: N. E. y S. E. fracciones C y A del lote 42 respectivamente, S. O. calle en medio fracción C del lote 32 y N. O. calle en medio fracción A del lote 41. La fracción D linda: N. E. calle en medio, fracción A del lote 67; S. E. calle en medio fracción C del lote 43 y S. O. y N. O. fracciones A y C del lote 42 respectivamente. *Fracciones A, C y D del lote 32*: linda: N. E., calle en medio lote 42; S. E., lote 32 bis; N. O., calle en medio el 31 y S. O., arroyo Yabebirí. *Fracciones A y B lote 29*: linda: N. E., fracciones C y D del mismo lote 29; S. E. lote 31; N. O. el 28 y S. O., parte del 30 y parte del arroyo Yabebirí. *Fracciones C y D lote 29*: linda: N. E., lote 40; S. E., el 31; S. O., fracciones A y B del lote 29 y N. O., arroyo Yabebirí y parte del lote 28. *Fracciones B y C lote 31*: linda: N. O., lote 29; N. E., el 41; S. E., el 31 fracción D y S. O., arroyo Yabebirí.

Se hallan ubicados a 60 kilómetros al N. E. de la Estación Garupá F. C. N. E. A.

Base \$ 53.200 Hipoteca \$ 40.000
Deuda actual \$ 37.438,44 m/n.

Nº Hº 174/108593 Serie 32a.

Aviso iniciado en el diario LA TARDE el 23/10/1933—Vence el 10/11/1933.

Pensión Familiar

Se da pensión con o sin pieza, se reparte vianda a domicilio, precio sumamente módico. Informe:

Colón Nº 119 POSADAS

IMPRESIONES:

A precios económicos, trabajos comerciales y de toda clase ejecutan los talleres de imprenta de BERDI

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal POSADAS

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y reglamentos del Banco.

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

El Banco Hipotecario Nacional rematará, en el local de su sucursal en POSADAS, el día

25 DE OCTUBRE DE 1933

(a las 10 horas)

CAMPO CON PLANTACIONES DE YERBA MATE, en el Departamento Candelaria, Colonia Bonpland, T. N. de Misiones, con puesto de una superficie de 53 hs. 8114 m. c., designado en el plano respectivo como fracción letra D lote 77 y fracción letra A, lote 78 siendo sus límites: N. E., calle en medio, fracción B del lote 64 y C del lote 65; S. E., fracción D del lote 78; S. O., fracción B del lote 78 y C del 77 y N. O., fracción A del lote 77.—Está situado a 42 Ks. al N. E. de la estación Garupá del F. C. N. E. A.

Base: \$ 6.500,— Hipoteca \$ 5.000,—
Deuda actual \$ 4.236,58 m/n.

Nº Hº 35/52144 — Serie 16a.

PEDRO REBOLLO (hijo)

Martillero

Dom.—Bolívar 218—Posadas

Iniciado en el diario LA TARDE el día 6/10/1933—Vence el 25/10/1933

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal POSADAS

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

El Banco Hipotecario Nacional rematará, en el local de su Sucursal POSADAS

EL DIA 10 DE NOVIEMBRE DE 1933

(A LAS 10 HORAS)

CAMPO en el Departamento de San Ignacio, Colonia Corpus, Territorio Nacional de Misiones, con plantaciones de yerba mate, con puesto de 135 hs 6634 m. c., que comprenden el lote 25 fracciones a, b, c y d, y fracciones b y c del lote agrícola 25 bis; lindando: N. E., lote 26; S. E. lote 42 y parte del 42 bis; estos dos rumbos calle en medio; S. O., arroyo Oratorio, que lo separa del Establecimiento «La María Antonia», y N. O., calle en medio con el lote 24 y parte del 24 bis. Distá a 43 kilómetros al N.E. de la estación Garupá F. C. N. E. A. y a 1 1/2 al S. E. del Puerto Cazador, sobre el Río Paraná.

Base de venta al contado \$ 9.700,—

NOTA: El que resultare comprador de esta propiedad, podrá acogerse a los beneficios de un préstamo ordinario en Cédulas al interés y plazo de Ley, debiendo presentar la solicitud correspondiente, dentro de los tres (3) días de realizado el remate, a efecto de su inmediata tramitación

Nº Hº 9/2739—Serie Art. 4º.

MARINO MONTEJANO

Martillero

Dom. Calle Bs. Aires 293—Posadas

Aviso iniciado en el diario LA TARDE el 28/10/1933—Vence el 10/11/1933.

León L. Christin

(Constructor y Dibujante)

S. del Estero 288

Construcciones de Edificios, Chalet, casas económicas, galpones etc. en mamposterías o madera

Panteones de cualquier precio

Instalaciones de máquinas para Aserradero, Carpintería y Elaboración Yerba Mate

CONSTRUCCIONES RURALES

Planos, Proyecto, y Presupuestos para cualquier clase de Obra

Irá a cualquier punto del Territorio Precios módicos, con o sin materiales, o sea precios por la mano de Obra.

Tengo elementos de trabajo para toda Obra

Referencias y pruebas a Satisfacción

EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones, Doctor Carlos Colman Lerner, se hace saber por 30 días que Juan Villar y Doña Martina Villalba solicitan posesión treintenería de una fracción de terreno en el solar Nord Este de la manzana 78 de Posadas con 30 mts. 35 cmts. al Norte con la calle Alvear; al Este 24 mts. 20 cmts con Daniel Duarte Sosa y calle Félix Azara en extensión de 7 mts. 85 cmts. y más con José Castañón en extensión de 11 mts. 25 cmts.; al Sud, en 8 mts. 70 cmts. con María B. de Viñas Urquiza y Oeste, con 43 mts. 30 cmts. con derechos del Dr. Roberto Martí y María C. de Palacios.

Posadas, Octubre 6 de 1933.

Ramón E. Espeche
Secretario

Edicto

El Juez Letrado de Misiones, em-plaza por treinta días a herederos y acreedores de doña María Bachetti de Bottelli.

Posadas, Agosto 12 de 1933

Ramón E. Espeche

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

FARMACIA "COLON"

AIDA P. ENRIQUEZ
FARMACÉUTICA NACIONAL

Escrupulosidad y diligencia en la preparación de recetas. — Permanente stock de drogas frescas, constantemente renovadas. — Anti-sépticos y asepticos al autoclave. — Artículos de perfumería de calidad. — Atención personal. — Modicidad de precios

Colón y Sarmiento

Teléf. 509

ESTACION DE SERVICIO

"SAN LORENZO"

Anexo al Taller Mecánico de PEDRO PILLERI

San Lorenzo esq. E. Ríos (frente a la Escuela Normal) Teléfono 724

La única actualmente en condiciones de satisfacer cualquier exigencia en cuanto al LAVADO y ENGRASE general de automóviles y camiones

El lavado se entiende incluso la parte baja del chasis, el engrase se efectúa a presión y pulverización por medio de Elevadores Idráulicas

No olvide: Taller Mecánico de Pedro Pilleri atendido personalmente por su dueño

ALMACEN Y FRUTERIA

"EL PARRAL"

Venta permanente de papas, ajos, cebollas, quesos y fiambres

REPARO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

Remate Judicial de Propiedades

— POR —

MARINO MONTEJANO

El Domingo 29 de Octubre

(a las 9 horas)

Sobre la misma propiedad en Villa Lanús remataré por orden del Síndico de la quiebra de Luan Laudín, cuyos autos se tramitan ante el Juzgado a cargo del Doctor Carlos Colman Lerner, Secretaría del señor M. Solari Olmos los siguientes inmuebles, con Base retasada del 20 %.

En Villa Lanús 24 hectáreas, 12 áreas y 61 centiáreas, con frente al camino real que conduce a todo el interior del Territorio, con las siguientes mejoras: gran salón negocio, depósitos, galpones, casa de familia de 3 piezas, cocinas, W. C., gatería, construida en mampostería, pisos mosaicos, cielorrasos, etc; alambrados, árboles frutales, terreno preparado para fábrica de ladrillos, poteros a la puerta de Posadas. Base retasada efectuada recientemente, teniendo en cuenta la situación actual \$ 9,600.— %.

Una fracción de terreno en la sección Candelaria cerca del puente Garupá, de 2 hectáreas. Base retasada \$ 266,66 %.

Un lindo lote de terreno en la ciudad de Posadas en el lugar denominado «Villa Bloset», continuación de la calle Sarmiento, de 8,66 x 19,48 mts, con una casa en mampostería 2 piezas, saguán, gatería, cocina, etc. Base retasada \$ 853,33 %.

TITULOS PERFECTOS

Seña 8 o/o

Comisión 2 o/o

